Fecha: 31-07-2025 Medio: Diario VI Región Diario VI Región Supl.:

Noticia general

Título: Inauguran obras de conservación en colegio Santa Teresa de Tunca en Codegua

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.000 12.000

No Definida

Inauguran obras de conservación en colegio Santa Teresa de Tunca en Codegua

Pág.: 8

Cm2: 800,2

VPE: \$ 1.600.396

La autoridad indicó que "estamos muy contentos de haber participado en la inauguración de las obras de conservación de esta escuela, que van en directo beneficio del bienestar y las condiciones de aprendizaje para la comunidad educativa".

a subsecretaria de Educación, Alejandra Arratia. junto al delegado presidencial regional, Fabio López; la seremi de Educación, Alyson Hadad; y el alcalde de Codegua, José Flores, encabezaron la inauguración de las obras de conservación de infraestructura del Colegio Santa Teresa de Tunca, proyecto que contempló una inversión de casi 446 millones de pesos.

Las obras ejecutadas incluyeron la pintura completa del recinto, el mejoramiento de techumbre, cielos y sistema eléctrico, reposición de pisos, ventanas de termopanel y servicios sanitarios.

Además, modeló por completo el patio de juegos de las v los estudiantes del establecimiento con la construcción de un paseo peatonal inclusivo que permite el libre acceso





aquellos niños y niñas con movilidad reducida.

La subsecretaria Alejandra Arratia, sostuvo que "como Ministerio de Educación, hemos asumido la responsabilidad de seguir trabaiando para meiorar las condiciones de infraestructura de los establecimientos educacionales en todo el país. Estamos muy contentos de haber participado en la inauguración de las obras de conservación de esta escuela, con una inversión de casi 446 millones de pesos que van en directo beneficio del bienestar y las condiciones de aprendizaje para la comunidad educativa".

"Tenemos convicción de que fortalecer la educación pública es clave para que Chile avance, y la concreción de este proyecto es una muestra de ese compromiso", agregó la autoridad.

señalar Cabe el Colegio Santa Teresa de Tunca ha sido



reconocido por su compromiso con el fortalecimiento de los aprendizajes, obteniendo por tres períodos consecutivos la Excelencia Académica del Sistema Nacional de Evaluación del Desempeño (SNED), así como resultados sobre el promedio nacional en el SIMCE.

En ese sentido, el delegado residencial regional de la Región de O'Higgins, Fabio López,

señaló que "esta inversión, con fondos del Ministerio de Educación, le viene a dar un cambio importante a la infraestructura de este colegio. Porque la infraestructura no solamente es para que el entorno se vea más bonito, sino que también es calidad, para que los aprendizajes de los niños y niñas de este colegio puedan ser mejores".

En tanto, el alcalde de Codegua, José Flores, indicó que "la educación es un escudo para que los niños y niñas puedan salir adelante. Agradezco al gobierno v a todos los que han sido parte de los proyectos que tenemos para poder lograr que en nuestra comuna nos destaquemos y tengamos una inversión de más de seis mil millones de pesos en educación. Agradezco la hermosa ceremonia y a nuestros estudiantes".

